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REQUERIMENTO Nº 209/2018 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando para que por meio da 

Secretaria Responsável, possa responder a esta Casa de Leis,  

 

 Como é feita a identificação dos funcionários que trabalham nos CEIs 

Município, por crachá, por uniforme com cor especifica e denominação 

no mesmo? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Este questionamento requer uma informação precisa, tendo em vista 

relatos de casos em que membros de algumas famílias estiveram nos CEIs buscando 

seus filhos, seus sobrinhos, netos, enfim, crianças das famílias, e as retiraram dos 

locais sem ter ao menos o acompanhamento de funcionários. Em um caso especifico, 

a avó entrou na creche, pegou o neto e foi embora, sem que nenhum funcionário a 

autorizasse ou visse a ação acontecer. 

É muito importante saber como os funcionários são identificados, 

dando maior segurança aos familiares que passam por preocupações dessa natureza. 

Secretaria da Câmara Municipal, 30 de agosto de 2018 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de setembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


